

BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V. -ABTEILUNG CURLING-

Curling-Abteilung feiert Saisonabschluss

Ehrung der Vereinsmeister und Betreuer

Zwei Monate nach Ende der Curling-Saison 2013-14 trafen sich die Aktiven der Abteilung Curling des Baden Hills Golf und Curling Club in den Räumen der Gastronomie der Golfer auf dem Baden-Airpark zu ihrem Jahresabschluss. Hierbei nahm Abteilungsvorsitzender Manuel Walter die Gelegenheit wahr, die erfolgreichen Curler und Curlerinnen zu ehren und mit einem Präsent auszustatten. Ebenfalls mit Präsenten bedacht wurden einige der Mitglieder, die Funktionen im Verein übernommen haben und ohne die es in einem Verein nur schwerlich läuft.

Neben den aktiven Sportlern konnte Manuel Walter auch einige Eltern der jüngsten Vereinsmitglieder begrüßen, die ihre Kinder Übungsleiterin Manon Harsch anvertraut und bei ihr eine hervorragende Betreuerin für ihre Kleinsten gefunden haben. Walter, der erst zu Beginn der letzten Saison das Zepter von Klaus Unterstab übernommen hatte, bedankte sich bei allen Helfern und Helferinnen, die ihn bei seiner Arbeit unterstützt haben. Gleichzeitig wies er auf die vielen überragenden Erfolge bei den Jugendlichen hin, die auf bundesdeutscher Ebene sämtliche Meisterschaften von U14 – bis U21 an Land gezogen haben, was bisher einmalig in Deutschland ist. Hierfür galt sein Dank insbesondere Manon Harsch.

Für die Betreuung der vielen Besucher- und Schnupperkurse zeichnete insbesondere Kevin Bold verantwortlich, sowie für die Kooperationen mit dem Ludwig-Wilhelm-Gymnasium Rastatt, dem Gymnasium Hohenbaden und der Nikolaus-Kopernikus-Schule Hügelsheim, Manon Harsch, Jürgen Utermark und Reiner Oelschläger, der auch die Durchführung der Betriebsliga organisierte. Die verschiedenen Turniere auf eigenem Eis wurden im gesamten Team hervorragend abgewickelt, wobei jeder mit Hand anlegte.

Die wichtigste Person für die Curler überhaupt ist der Eismeister. Ohne ihn geht gar nichts. Hier durfte er mit Joachim Fritz den besten seiner Zunft in Deutschland begrüßen und ihm für seine hervorragende Eisbeschaffenheit Dank sagen. Der Weltcurling-Verband (WCF) entsandte ihn aufgrund seiner Qualitäten zu den Paralympics nach Sotschi im März dieses Jahres.

Trainingsmeister bei den Junioren wurde Klaudius Harsch mit 180 Punkte vor Sixten Totzek mit 132 Pkt. und Svea Wieben mit 123 Pkt. Undankbarer vierter wurde Simon Wieben. Bei den Cherry Rocker (bis 12 Jahre) waren alle so fleißig und erfolgreich im Training über die gesamte Saison, dass sich ihre Trainerin entschied allen eine Goldmedaille zu überreichen. Dies waren Sina Paglione, Marianne Wieben, Sebastian Lang und Daniel Weber. Aber auch die Neuzugänge Morris und Melissa Schleif durften eine kleine Ehrung für ihren Einsatz entgegennehmen. Besonderen Dank richtete der Club an Anja und Gerald Lang für die Hilfe bei Fahrten, Verköstigungen etc. wann immer sie gefragt waren.

Ein Wermutstropfen fiel auf den Club durch die Kündigung des Wirtes Norbert Boehm, der die Curler zwei Jahre in der Gastronomie ausgezeichnet begleitet hat. Jetzt soll

durch den Verpächter, den ESC Hügelsheim, ein neuer Gastronom gesucht werden, damit die Curler und die Gäste auch in der kommenden Saison nach den anstrengenden Spielen noch einige Zeit in den schönen Räumen verweilen können.

Die verschiedenen Preisträger-Teams der Saison 2013-14 wurden:
Vereinsmeister sowie Frühjahrs Cup-Sieger: Marc Muskatewitz, Frederike Manner, Kevin Bold und Nicole Muskatewitz;
Gastro-Cup-Sieger: Thomas Frey;

Über die Sieger der verschiedenen Meisterschaften wurde bereits ausgiebig berichtet.

R.O.

06.06.2014